



PRESSEMITTEILUNG / FORUMSBEITRAG

BETRIFFT:	1. liPRIDE 2022 – AM TAG DANACH
VON:	Vorstand FLay
KOPIE AN:	Volksblatt, Vaterland, Radio L, weitere Medien
DATUM:	12. Juni 2022

FLay ist sprachlos, dankbar, überwältigt!

Die erste liPride 2022 war das gewünschte, friedliche, farbenfrohe, fröhliche Fest von und für die queere Community, für unsere Partner:innen, Verwandten, Freundeskreise und Arbeitskolleg:innen in Liechtenstein. Wir sind tief berührt davon, wie viele nicht-queere Menschen unserem Aufruf gefolgt sind, sich bei den anwesenden Organisationen und uns direkt zu informieren, uns öffentlich zu unterstützen und mit uns zu feiern. Es war uns eine grosse Ehre, mit Regierungsrat Manuel Frick (FL), Nationalrätin Susanne Vincenz-Stauffacher (CH), Botschafterin Jane Owen (UK), Botschafter Scott Miller (USA), Vorsteher Daniel Hilti (FL) und vielen mehr eine so hochkarätige, illustre Runde auf der Bühne empfangen zu dürfen.

Mit Blick auf die weiteren Fortschritte in Liechtenstein haben wir uns besonders auch über die klaren, überzeugenden Statements von Regierungsrat Manuel Frick gefreut. Wir stehen gerne mit unseren persönlichen Erfahrungen und unserem Beziehungsnetz zur Verfügung, falls diese zur Unterstützung benötigt werden. Die deutlichen Zeichen aller involvierten Akteure, die drängendsten Ungleichbehandlungen so rasch wie innerhalb der gesetzlichen Vorgaben möglich umzusetzen, lassen uns hoffnungsvoll in die nahe Zukunft blicken. Dies gilt auch für die Aussicht, dass bei anstehenden Gesetzesvorhaben im gesellschaftlichen Bereich alle Menschen in Liechtenstein von Beginn weg gleich behandelt werden sollen.

Adoption:

Wir begrüßen die Ankündigung der Regierung, den Landtagsentscheid vom 6. Mai 2022 mit den dafür notwendigen Gesetzesanpassungen so rasch wie möglich in die Vernehmlassung zu bringen.

Ehe für Alle:

Wir bauen insbesondere auf "unsere" Vertreter im Landtag, Patrick Risch und Daniel Seger, dass sie, zusammen mit weiteren Abgeordneten, noch in diesem Jahr einen überparteilichen Vorstoss zur Öffnung der zivilrechtlichen Ehe für Alle erarbeiten und einreichen werden.

Strafgesetzbuch, Paragraph 283, Diskriminierung:

Wir fordern unsere Volksvertretung auf, den Anti-Diskriminierungsparagraphen 283 StGB, Absatz 6 mit der "sexuellen Identität" zu ergänzen.

Wir bedanken uns bei Allen, welche uns in irgendeiner Form unterstützt haben und weiterhin unterstützen wollen. Dieser Dank gilt den Besucher:innen ebenso wie den Helfenden, den Sponsoren wie den Teilnehmenden auf der Bühne, den Standbetreibenden wie den Medien, und allen, die in Gedanken bei uns waren.

Die erste liPride 2022 ist Geschichte.

Doch diese Geschichte wird ihre verdiente Fortsetzung finden, denn: "Nach der Pride ist vor der Pride!"

In diesem Sinne: **Danke Liechtenstein, wir freuen uns auf 2023!**

Für Fragen wenden Sie sich bitte per Mail an uns: info@flay.li

Vorstand FLay

Stefan Marxer
Vorstandsmitglied

Leon Schädler
Vorstandsmitglied

Elias Deplazes
Vorstandsmitglied

Elea Goldinger
Vorstandsmitglied